

めざす児童像あかるい子がんばる子たくましい子

さくらざか

○ 3つの「あ」の実践~「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」~日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年10月14日発行 文責:校長

『みんなで楽しく最後まで 笑顔でがんばれ吾田つ子』

10月に入りました。子ども達が考えた上記のスローガンのもと、吾田っ子スポーツフェスティバルに向けての練習に一段と熱が入ってきました。今年も、感染対策の徹底を図りながら、学年部ごとに分散して実施しますが、これまでの反省を活かして、全校児童が他学年の表現を鑑賞できるように、ZOOMで配信します。また、閉会式は、3年ぶりに全校児童が運動場に集まり、成績発表を聞いて、その瞬間を共有できるようにします。12日は、予行練習を行いました。6年生は、全ての学年の競技の運営や放送、準備等を確認しました。団長を中心に5・6年生のリーダーによる応援合戦も見応えのあるものでした。団員を盛り上げ、一丸となって勝利に向かって取り組む子ども達の姿に練習ながら感動しました。結果は、赤団が総合優勝を勝ち取りました。本番では、どの団が優勝するのか楽しみです。最後に、団長に意気込みを聞いてみました。

予行練習の悔しさを胸にリベンジをしますが、まず運動会を楽しみます。それをした上で、団長という役割をたくされたので、みんなを楽しませ、お客さんを感動させられる運動会にします。みんなが、「楽しかったな。」と思える運動会にします。最下位でも「絶対あきらめません。」 白団が勝ちをつかみとります。 白団 金川 健琉

※写真は、両団のリーダーです。

┛盛り上げ隊です。

日

曜日

11》 行事予定

記名の日

事





1990	1	火	記名の日
			わくわくトライ:料理(3年)
	2	水	わくわくトライ:料理(3年)
	3	木	文化の日
	4	金	家読の日
			居住地校交流(4年)
	7	月	音楽集会(4年)
ĺ	9	水	市音楽大会(4年参加)
	1 0	水	味覚の授業 (5年)
	1 1	木	秋の遠足(1~4年) 弁当の日
	1 5	火	修学旅行(6年)~16日(水)
	1 6	水	吾田の町探検(2年)
	1 8	金	警察署見学(3年)
			木工教室(4年)
	2 2	火	芸術鑑賞教室(全学年)
		<u></u>	吾田っ子読書の日
ı	2 5	金	振徳教育の日集会
	2 8	月	落とし物チェック日
			わくわくトライ:ものつくり(3年)
	2 9	火	わくわくトライ:ものつくり(3年)
	3 0	水	みどりタイム
			性教育助産師来校(4年)

| す。 赤団 小玉 賢心| れるように頑張りたいです。予行練習での改善点もしつがり改善していきま| あきらめない]ということを常に心がけて、みんなの記憶に残る、い団長にな

《《《合唱部、2年連続全国大会へ》》》

9月24日に大分で行われた九州合唱コンクールで、見事、金賞並びに朝日新聞社大賞を受賞しました。2年連続で全国大会出場を決めました。顧問の話によると、これまでの練習の成果を十分に発揮して、吾田っ子らしく、のびのびと楽しく演奏できたそうです。演奏後は、子ども達自身も満足感に満ちていたそうです。

次は、11月の全国大会に向けて、さらにがんばって欲しいと思います。おめでとうございます。



《《《地域の方々や外部講師を迎えた様々な学習活動》》》

○交通安全教室:9月22日

学年部ごとに分かれて、交通安全教室を行いました。日南警察署の榎田様、交通安全協会の指導員4名が来校され、子ども達に安全な歩行の仕方や自転車の乗り方、自転車の点検の仕方などを教えてくださいました。警察官の榎田様の話によると、今年、県内では、交通事故で亡くなった方が既に22名もいるそうです。9月も都城で小学1年生の児童が亡くなった痛ましい事故もありました。道路で遊んだり、飛び出したりすることがないように、交通ルールをしっかり守って欲しいと思います。また、ハンドルを握る保護者の皆さんも「思いやり・ゆずり合い」の気持ちで通行する交通マナーや交通事故防止の徹底をお願いします。



○エコ大作戦:9月27日

4年生の総合的な学習の時間に日南市役所市民生活部美化推進課の職員2名を講師にお招きして、ゴミの減量リサイクルについての学習をしました。日南市のゴミ収集の仕方や4R:リフューズ(Refuse)・リデュース(Reduce)・リユース(Reuse)・リサイクル(Recycle)について学びました。既に社会科で学習していたこともありましたが、子ども達は真剣に話を聞いていました。これまでの大量消費社会から資源循環型社会へ、一人一人ができることを取り組んでいくことが大切だということ



を教えていただきました。ゴミの減量についてご家庭でも話し合ってみてください。最後にエコバックを プレゼントしていただきました。貴重なお話からお土産まで、ありがとうございました。

○郷土の味に舌鼓~カツオ飯づくり~:10月4日

5年生の総合的な学習の時間に食育ティーチャーの松浦先生を始め、 日南漁協婦人部の方々、地域学習ボランティアの方々が来校され、カツ 才飯づくりを行いました。まず始めに、宮崎県南那珂農林振興局の魚博 士である三木さんからカツオのことについて、いろいろ教えてもらいま した。次に、漁協婦人部の方に、カツオを三枚におろす方法を実演して いただきました。その見事な包丁さばきに子ども達から拍手もわき上が りました。そして、実際にグループごとに、カツオ飯づくりを開始しま した。初めて魚を裁く子ども達は、恐る恐る包丁を握っていましたが、



ボランティアの方々のご指導のおかげで、怪我なく安全に、そして、美味しいカツオ飯が出来上がりました。試食の時間は、和気藹々とした雰囲気でボランティアの方々と談笑

している姿が印象的でした。

○秋の収穫~芋掘り~:10月11日

朝夕、めっきり秋らしくなりました。秋といえば、食欲の秋。2年生が芋掘りをしました。5月に植えたサツマイモが収穫の時期を迎えました。地域学習ボランティアの伊豆元さんが、事前につるを切ってくださったので、子ども達は掘るだけでした。今年は、去年より豊作で、大きなお芋がごろごろ出てきました。子ども達は大喜びでした。今後、収穫した芋を使った料理をする予定です。

